

Acuerdan las cuotas mundiales de azúcar

Ginebra, octubre 7. (DPA). Con un acuerdo sobre la distribución de las cuotas de exportación de azúcar, al que no adhirió la comunidad europea, terminó hoy en Ginebra la conferencia mundial del azúcar.

Los delegados de los principales países productores de azúcar necesitaron una semana más de lo previsto para llegar al acuerdo, por cuanto el problema principal radica en que las disponibilidades mundiales del producto supera en cuatro millones de toneladas

las demandas. Principalmente problemático fue llegar a un acuerdo, ya que los representantes de Argentina, Brasil y Cuba, tres de los más importantes países productores de azúcar, estaban en desacuerdo con la distribución de las cuotas de exportación. El mundo consume al año unos 16 millones de toneladas de azúcar y las disponibilidades del producto se elevan a 20 millones de toneladas. Finalmente una propuesta brasileña logró superar el diferendo: países azucareros

Pasa a la página 22



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE OPONEN. Nueva York, Oct. 7 (AP). Oponentes del avión supersónico Concorde se reunieron anoche en una concentración de protesta cerca del aeropuerto internacional John F. Kennedy de Nueva York.

Sube venta colombiana de café en más de 5 millones dice Assad

Bogotá, octubre 7. (AP). Las exportaciones colombianas de café, durante el año comprendido entre el primero de octubre de 1976 y el 30 de septiembre de 1977, ascendieron a 5.250.000 sacos de 60 kilogramos por un valor de 1.416 millones de dólares, informó la Federación Nacional de Cafeteros. En relación con el año cafetero 1974-75, las exportaciones se redujeron en 1.7 millones de sacos, pero en dinero casi se duplicaron, debido a los altos precios.

La Federación también calculó que en el año cafetero que acaba de concluir se sacaron 500.000 sacos de contrabando, lo cual haría

subir el total de ventas al exterior a 5.750.000 sacos.

La producción colombiana de café durante el mismo año fue de 9.1 millones de sacos, lo cual indica que el país tiene reserva de

Pasa a la página 22

Levante necesitaría milagro para evitar guerra dice Assad

Damasco, octubre 7. (AP). El presidente sirio Hafez Assad sostuvo en una entrevista de inminente publicación que se necesitaría un "milagro" para evitar una nueva guerra árabe-israelí, y anunció que su país ha elaborado un plan destinado a enfrentar el eventual empleo de armas atómicas por parte del Estado judío, en cualquier conflicto futuro. Esta declaración de Assad refleja al parecer el creciente escepticismo con que encara el gobierno sirio los esfuerzos del presidente norteamericano Jimmy Carter por lograr una pronta solución pacífica a la crisis del Medio Oriente.

Assad expresó sus puntos de vista en una entrevista concedida

conjuntamente al diario sirio "Techrin", controlado por el gobierno y al suplemento que edita en París el cotidiano independiente de Beirut "An Nahar".

The Associated Press obtuvo acceso anticipado al texto del re-

Pasa a la página 22

Pacto garantiza derecho de E. U. a defender Canal afirma

Washington, octubre 7. (AP). (Por Don McLeod). Al tiempo que reconocía las dudas que subsisten en el Senado en torno a la ratificación del propuesto tratado para el Canal de Panamá, el presidente Jimmy Carter dijo hoy que el pacto garantiza el derecho de Estados Unidos a defender el canal y asegurar la libertad de navegación por la vía acuática.

Carter defendió el pacto, dijo que beneficia a los intereses de Estados Unidos y pidió ayuda al Partido Demócrata para lograr su ratificación.

"La cuestión está en duda", dijo ante una reunión del Comité Nacional Demócrata. Y añadió que "no va a ser fácil" obtener

la aprobación senatorial para el documento.

"No cabe duda en mi mente de que los mejores intereses de nuestro país se beneficiarán con la ratificación" del Tratado, dijo Carter.

Pasa a la página 22

Subastan prenda íntima de la reina Victoria

Londres, octubre 7 (DPA). La reina Victoria de Inglaterra (1837-1901) se hubiera sentido seguramente ultrajada: una prenda, "inexpresable" en sus tiempos puritanos, fue subastada en la casa londinense

Pasa a la página 22



PRENDA REAL. Londres, Oct. 7 (AP). Edone Boughton Adderley de Londres, posa con el par de pantaletas que obtuvo hoy por 280 dólares en una subasta. La pieza perteneció a la reina Victoria de Inglaterra.

Colombia derriba avión de E.U. cargado con estupefacientes

Bogotá, octubre 7. (AP). Un avión de matrícula norteamericana fue derribado por una nave de combate de la Fuerza Aérea Colombiana en el oriente del país, cuando transportaba un contrabando de estupefacientes, según fuentes oficiales de la fuerza aérea citadas hoy por la cadena radial "RCN". El avión pirata fue interceptado por un T-33 de la Fuerza Aérea y obligado a aterrizar en un aeropuerto natural de la zona de la Sierra de la Macarena, pero nuevamente levantó vuelo con el propósito de escapar. Fue sin embargo derribado a los pocos minutos por las ráfagas de ametralladora del aparato militar, agregó la información radial.

El incidente ocurrió el domingo pasado pero fue conocido hoy. Los dos tripulantes del avión norteamericano, dedicado al tráfico de

estupefacientes, resultaron heridos. Se desconoce su nacionalidad.

Las autoridades colombianas ejecutan una enérgica campaña de represión del tráfico de estupefacientes y el domingo lograron decomisar un contrabando de 493 kilogramos de cocaína.

La aduana nacional dijo que se trata de la mayor cantidad de cocaína decomisada en el mundo.

Pasa a la página 22

URSS consagra diplomático y adopta una nueva constitución

Moscú, octubre 7. (AP). (Por Thomas Kent). La Unión Soviética consagró hoy a un diplomático de carrera de 76 años como el principal lugarteniente del presidente Leonid Brezhnev y adoptó formalmente una nueva Constitución de 9.000 palabras que el Kremlin califica de la más democrática del mundo. El nuevo primer colaborador de Brezhnev es Vasily V. Kuznetsov, hombre que habla correctamente el inglés y cuya biografía incluye un periodo en el que trabajó como obrero metalúrgico en Ucrania, así como estudios de minería en el Carnegie Institute de Pittsburgh Estados Unidos y un sostenido ascenso por las jerarquías soviéticas en los campos de la conducción económica y de las relaciones exteriores.

No hay indicaciones, sin embargo, de que la posición protocolar de Kuznetsov como hombre

número dos de la Unión Soviética después de Brezhnev lo convierta de inmediato en figura de especial gravitación en la elaboración de las grandes decisiones del gobierno.

Los observadores creen, más bien, que su nombramiento mantiene en el misterio la identidad de la persona que ocupa el segundo lugar después de Brezhnev en el escalafón real de poder entre los líderes del Kremlin.

Pasa a la página 22



APRUEBAN CONSTITUCION. Moscú, Oct. 7 (AP). El Parlamento soviético aprobó hoy unánimemente la nueva Constitución soviética. Hacía 18 años se

venía preparando la nueva carta constitutiva, que sustituye a la Constitución de 1933.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA